

Publié le 24 mai 2024

Bertrand Pelain, nouveau directeur de la SAT et d'Agate, à Nîmes

Le nouveau directeur général de ces structures spécialisées dans l'aménagement, la construction, la gestion d'équipements et de services publics a récemment dévoilé ses projets.



Nommé fin avril, Bertrand Pelain assurera la direction de la **Société d'aménagement des territoires (SAT) et de la société publique locale (Spl) Agate**, toutes deux présidées par Julien Plantier, premier adjoint au maire de Nîmes en charge de l'urbanisme. Il connaît bien les deux maisons puisque **Bertrand Pelain était directeur général délégué depuis 2022 de ces deux structures** spécialisées dans l'aménagement, la construction, la gestion d'équipements et de divers services publics. Agate s'attaque cette année à plusieurs chantiers importants : « Nous démarrons

en juin les travaux de démolition de la galerie Richard Wagner dans le cadre de la rénovation urbaine du quartier Pissevin pour le compte de la Ville, ainsi que les premiers travaux et la commercialisation de la ZAC du Marché Gare pour le compte de Nîmes Métropole », annonce aux Echos Bertrand Pelain.

La commercialisation de la ZAC Magna Porta (60 hectares), située à côté de la gare TGV de Manduel, serait lancée d'ici à la fin de l'année pour le compte de Nîmes Métropole.

Bertrand Pelain confirme son intention de pérenniser les activités de services de la Spl Agate, à savoir la gestion des offices de tourisme de Nîmes et de Nîmes Métropole, du stationnement à Nîmes, de l'aérodrome Nîmes Courbessac et du centre aquatique Aquatropic .

Par Stéphane MENU